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你说我办

□记者 吕晓婷

近日，有市民向8890便民服务平

台反映，东城街道星牌花苑 2 幢、3 幢

北侧有不少电线、电缆掉落下来，影

响行人正常通行，存在安全隐患。希

望相关部门及时派人处理，让线缆重

新归位。

记者前往位于望春西路的星牌

花苑实地了解情况。记者在小区里

看到，由于小区的楼与楼之间距离较

窄，很多幢房之间都有线缆相互连接

着。2幢与3幢之间，确实有电线和电

缆下垂的情况，有些电线还存在相互

缠绕的现象。小区居民朱阿姨告诉

记者，他们对这样的情况早就习以为

常。居民们遇到电线或者电缆掉落

的情况，一般也会尽量绕着走。

据了解，星牌花苑小区里除了住

宅以外，还有不少商铺，平时人流量

挺大的。“附近还有一个幼儿园，每天

接送孩子的家长也不少，像这样电线

挂下来，真的很不安全。”朱阿姨有点

担心。

随后，记者向中国移动永康分公

司了解情况。工作人员表示，收到市

民反映的情况后，他们已经安排工程

部的维修人员第一时间赶往现场，对

小区的线路情况进行检查。经过实

地勘察，维修人员发现，星牌花苑 2

幢、3 幢北侧的电线电缆涉及到移动、

联通、电信多家公司的线路，为了尽

快解决问题，维修人员把情况通知给

了相关公司。

15 日，中国移动永康分公司的专

业抢修人员制定好维修方案，在确定

维修范围内已断电的情况下，在现场

做好安全警示后，对星牌花苑小区 2

幢、3 幢垂落的电线、电缆进行了统一

安装。为了消除安全隐患，对于已经

老化的电线，维修人员换掉电缆头旧

的绝缘带，并固定好外露的电线。为

了降低施工对小区居民正常生活带

来的影响，维修人员加快施工速度。

4 个小时后，施工顺利结束，理顺的线

缆被分类固定。

工作人员表示，接下来，他们会

加强对小区的线路巡查工作，消除存

在的安全隐患。市民如果发现有类

似情况，可以拨打 88900000 便民服

务热线反映。

维修人员理顺并固定掉落的线缆

□记者 程明星

近日，有热心市民向8890便民服

务平台来电反映，东城派出所附近的

绿化带里，有个消防栓一直在漏水，

每天都有很多自来水白白浪费掉，十

分可惜。希望相关部门尽快派人维

修，减少水资源浪费。

20 日下午，记者来到市民反映的

地点，找到了这个漏水的消防栓。

“消防栓阀门的位置不停地往外

漏水。虽然水流量不是很大，但这样

一直流着，浪费不少水资源。”附近单

位传达室的陈大爷告诉记者，消防栓

漏水的情况至少已经有一个月时间

了。由于消防栓位于绿化带里面，漏

水的位置被植物遮住，路过的行人很

难发现。

一旁的陈大爷妻子也说，每天晚

上都能听到流水声。由于传达室紧

挨着漏水消防栓的绿化带，屋子墙角

和地面也常常潮湿。

对此，记者找到了钱江水务有限

公司东区修理相关负责人杨潘。他

说，接到市民反映的情况后，公司第

一时间便派人前往现场了解情况，并

修好了漏水的消防栓。

“这个消防栓的排水口漏水，应

该不是消防栓自然老化或质量问题，

估计是人为原因造成的。”维修过程

中，杨潘对于消防栓故障，给出了自

己看法。

据杨潘介绍，一般来说，小区里

的消防栓由小区物业公司负责管理，

钱 江 水 务 有 限 公 司 负 责 提 供 自 来

水；公共区域里的消防栓，严禁用于

消防以外的其他用途，使用者须向水

务部门报备申请才能使用。

杨潘介绍，从他们日常工作中的

经验来看，公共区域里的消防栓出现

漏水，绝大多数是施工单位或外包的

园林工人使用后未及时关紧消防栓

开关所致。

据了解，目前全市区范围共有

2500 余只红色消防栓。对于这些消

防栓，公司平时都会有专门的巡查

人员进行检查，年底还会组织一次

全面的安全大检查。不过，由于公

司人手较为紧张，日常巡查很难做

到面面俱到，难免会存在遗漏的可

能。对此，钱江水务有限公司深感

歉意。

今后，市民如有发现类似问题，

可以拨打市钱江水务营业厅的客服

热线或是拨打 88900000 便民服务

热线反映，维修部门将第一时间前

往处理。

钱江水务工作人员在修理消防栓

消防栓一直漏水，市民心疼水白流
市钱江水务：已派人抢修，后期将加强日常巡查

小区线缆掉落，行人路过不安全
中国移动永康分公司：已修复，并更换了老化电线

车辆轧过铁板噪声大

近期将移除
市民来电反映：金城路施工路段

上放了很多铁板，车辆轧过时声响

很大，严重影响周围居民休息，希望

相关部门能够将铁板的噪音减小，。

市住房与城乡建设局：经核实，

金城路目前正实施道路改造，路面养

护需要铺设钢板。计划近期移除钢

板，因施工带来的不便请市民谅解。

洒水车不避让行人

已进行批评教育
市民来电反映：12 日早上，市民

在市第一人民医院到经济开发区的

路上，被正在作业的洒水车洒了一身

水。希望相关部门规范洒水车作业，

避免影响行人。

市综合行政执法局：经查，市民

反映情况属实。我局环卫处已对这

名驾驶员进行批评教育，驾驶员也深

表歉意。今后，我局环卫处将加强对

驾驶员的教育和引导，要求驾驶员在

作业时，尽量避免对过往行人造成影

响，共同营造舒适的城市环境。

施工队挖断水管

已派人抢修
市民来电反映：江南街道南山村

的自来水管被施工队挖断了，好多天

还没有修复，希望相关部门处理。

江南街道：街道工作人员到现场

查看，发现问题确实存在。现已联系

相关责任人对水管进行抢修，并责令

工程队安全施工。

公交车未礼让行人

已对司机进行处罚
市民来电反映：8 号晚上，市民

在紫微中路与胜利街交叉口过斑马

线时，K6 路公交车司机未礼让行人，

并使用了不文明用语，甚至还想停车

殴打行人。市民希望相关部门核实

情况，对该司机进行教育。

市交通运输局：经远通公交公司

了解核实后，确认市民反映情况属

实。现已对该驾驶员进行了严肃批

评教育，停岗学习并给予相应经济处

罚。该驾驶员也认识到自身的错误，

表示今后改正。

记者 吴航鑫 整理


